個人質問

春夫 議員 川原

について情報化教育環境の整理

エサポー 教員に対するIC ト体制はど

程度となります。 成26年度の期間は3カ月 年1月の予定のため、平 置し、使い方を研修して いきます。導入時期は来 | 援員を学校現場に配

画はどうか。 る学校現場の視察計

算をつぎ込む事業であり、 績等のある先進地を視察 せんが、教育的効果・実 したいと思っています。 は特に予定等ありま 推進事業は多額の予 教育長 I C T

教育部長 ICT支

先進自治体におけ

教育部長 現段階で

です。サポートを充実し 決裁を経て決まった事業 識をして、庁議、 それだけ必要な事業と認 教員にも理 市長の

みについて国際交流の具体的な取り組 きたいと思っています。 解していただき進めてい

考えるか。 児童・生徒のグローバル 考えるが、異文化に学ぶ 化について教育長はどう 希望創出の第一歩と 青少年の交流こそ

とのかかわりを学んで 認識しています。 いく必要があると強 様々な方法で様々な国 流にとどまることなく、 ちが、特定の国との交 の学校、全ての子供た されることなく、 一部の子供たちに限定 定の国、限られた学校、 推進に当たっては、 国際理解・国際交流 材の育成は必須であ 養成、グローバル人 野を持った青少年 教育長 国際的視 全て 0)

置しました。この国際的 ックの開催の決定を受け、 て副市長はどう考えるか。 る国際交流の視点につい 庁内に戦略推進本部を設 ピック・パラリンピ た活性化対策に資す 市の人口減少、ま 東京オリン

な大会をよい機会と捉え

域の発展に結びつけてい るところです。 くということを考えてい 会の開催効果を、この地

市主催で開催してはどう べといったようなものを 方と、国際友好のタ

うなものができないか検 るということは、人的資 討したいと思います。 す。国際友好の夕べのよ 源と考えることが出来ま 方がお住まいになってい 副市長 人を超える外国人の 市に70

われるがどうか。 から、検討に値すると思 における貢献という両面 補うという側面と、本国 を学ぶことは、労働力を 市において農業技術 途上国の若者が本

財政難の重圧をどう が平成28年から始ま

激変緩和の5年間

うなことができるか、戦 すが、市としてはどのよ 考にしたいと思います。 あると思いますので、参 略的に考えていく必要が 上国支援の方法はありま ▲副市長 国にはJI LCA等を通しての途 いて、市長の見解は 人口減少問題につ

興を図り、さらには、大 て、 いは障害者スポーツの振 青少年スポーツある

市内在住の外国の

格を持っています。 本的な考え方に基づく性 施策を打ち出すという基 や考え方はどうか。 一総務部長

等の増加等もかなり見込 いと思います。歳入面で 予算の中期計画を立てた 財政課長 計画の裏づけとなる 新市建設

> 具体的な内容はどうか。 政面での対策を挙げた。 ムな行政、そのための財

リティ・マネジメン 市長 まず、ファシ 近隣自治体へ

さらに将来を見据えての う施策を行っていくこと、 また、中長期的視点から 財政的なフレームの構築 移り住んでいただけるよ い地域作りに力を入れて、 手だてを打っていきます。 期的な問題として有効な 特に子育てのしやす

定について山武市行財政改革大綱の策

が必要と考えます。 の転出については短

体性の確保のための 定について、方向性 新市建設計画の策 新市の一

齢化に伴い、社会保障費 また、地方交付税にも影 響します。歳出面では高 は人口減少による税収減、 乗り切っていくのか。

自治体として、スリ

との兼ね合いも含めて、

くることについては、 チームのようなものをつ

少し検討したいと思

市長は持続可能な

減少対策のプロジェクト

ると思われます。

乗り切れればと考えてい をうまく活用しながら、 まれます。財政調整基金

入といったことに関して どのような視点でいるの 主義である企業会計の導 特に複式簿記・発生 新地方公会計制度

せん。

じていかなければなりま

揮できるような施策を講 を図る上で最大効果を発

える化が図れるようにな きるなど、なお一層の見 務書類の整備を行う予定 これを受け統一的な基準 整備を要請するという予 平成29年度末までに、 の後、各地方公共団体に ニュアルが作成され、 い他自治体との比較がで ために比較ができていな 在は基準が異なっている です。これらにより、 複式簿記の導入など、財 に合わせた固定資産台帳 定となっています。 な基準の整備に関するマ 務省において統 財政課長 今後、 基準による財務書類の 市も そ

のスリム化、市民サービ スの効率化です。これら 有効的な活用、次に組織 トの視点から遊休資産

告は、単に行政体という 地域が消滅するという警 だと思います して受けとめるべきもの よりは、地域社会全体と 人口減少問題に伴 1,

ことは大事だと思います。 なプロジェクトに取り組 また、内部ではさまざま 若手職員で人口減少対策 る。高校生の意識調査や を明らかにする必要があ を担う方々の意識につい を結成してはどうか。 検討プロジェクトチーム んでおりますので、 て、総括的に知るという これからのこの地域 市の実像と取り組む課題 |市長 高校生など、 の活性化について、 市の人口減少、 人口